

お元気ですか

# つかじさちの



# つかじさちのメール便



日本共産党高知県議会活動報告コース  
2014年9月27日発行  
電話 088-823-9524 (議会控室)  
088-843-9281 (自宅)



日本共産党高知県委員  
員会と同高知地区委員  
会は11日、原子力規制  
委員会が川内原発再稼  
働の前提となる規制基  
準に「適合」の判断を  
示したことを、「経済  
優先で安全を置き去り  
するもの」と厳しく批  
判する宣伝を高知市で  
行いました。毎月11日  
に、東日本大震災支  
援、原発ゼロの宣伝を  
しています。

佐竹峰雄県委員長、  
春名直章元衆院議員、  
塚地佐智県議らが参  
加。「審査で、火山の  
噴火に対する対応や住  
民の避難計画の実効性

9月11日で被災後3年半、風化させない

## 県立高校再編振興計画発表

県教育委員会は、先日、今後10年  
間の県立高校の在り方と方向性を示  
した「基本的な考え」とし、それに  
基づいた具体的な「実施計画」を發  
表。それに対する県民の意見を聞く  
パブリックコメントを開始した。  
高知市では、県立南中・高校と興  
賢、開校し、高知西高校に統合。  
西高校に県立中学校をフケリ、中高  
一貫のグローバル教育のトップ、大  
学進学の特長校とするとしています。  
高知西高校は現在ノ学年、普通科24  
名、英語科4名の28人定員。市内西部  
で普通科を志望する生徒の進学希望者  
が多い高校です。  
計画では、全県から生徒を募集する  
ノ学年80人定員の県立中学校を併設す  
るため、普通科は20人定員となる予定。  
中学受験の競争激化や周辺中学への影  
響、普通科定員の減少など問題や課題  
も見られます。ぜひ、意見をいただき  
、意見をお寄せ下さい。

# なるがも日記

No. 737

13日、沖繩と連  
帯する四国、高知のつ  
いれが開かれ、30人の  
参加で大いに盛り上りま  
した。沖繩から出席して下さ  
った元沖繩県議会議長を自  
民党県幹事長の仲里さんは  
「基地の無い沖繩こそ  
経済も発展する」と自民  
党を離党して闘いの先頭に  
立っています。とても勇気  
つけられました。  
今年初の、メジカの新  
子をやっぴ口にすること  
ができました。仏手柑の  
皮をすりおろしてかけて  
食べるのが大好きです。



憲法9条を守らせよう！ヒスパ前宣伝

(赤旗日刊紙)  
9月12日付より